



**cumbre mundial sobre
la sociedad de la información**
Ginebra 2003 - Túnez 2005



7 de julio de 2005

Ref.: DM-05/1205

**A los Ministros de Asuntos
Exteriores de los Estados**

**Asunto: Fase de Túnez sobre la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información (CMSI)
Túnez, 16-18 de noviembre de 2005**

Muy Señora mía/Muy Señor mío:

Es para mí un honor invitar a su país a enviar una delegación del más alto nivel a la fase de Túnez de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información (CMSI) que se celebrará en Túnez del 16 al 18 de noviembre de 2005. Coincido con el Sr. Kofi Annan, Secretario General de las Naciones Unidas, en reiterar la importancia estratégica de la fase de Túnez para llevar adelante el proceso de construcción de una sociedad de la información verdaderamente global, integradora y orientada al desarrollo, como quedó subrayado en su carta de invitación, de 25 de abril de 2005, a su Jefe de Estado/Gobierno.

La fase de Ginebra de la CMSI culminó en 2003 con una reunión sobresaliente en la que se sentaron los cimientos de la sociedad de la información, con la declaración de una visión común para atender a los retos mundiales que presenta el nuevo milenio, y la adopción de un Plan de Acción concreto. Los líderes mundiales expresaron claramente la necesidad de aprovechar el gran potencial de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) para cerrar la brecha digital y avanzar en la aplicación del amplio programa de desarrollo incluido en la Declaración del Milenio.

Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer sinceramente a su delegación por el profundo compromiso y la activa participación demostrada durante todo el proceso preparatorio de la Cumbre. En el marco de la fase de Túnez, se celebraron reuniones del Comité Preparatorio en Hammamet (Túnez) del 24 al 26 de junio de 2004, y en Ginebra del 17 al 25 de febrero de 2005, mientras que se celebraron conferencias regionales de la CMSI en Damasco (Siria), Accra (Ghana), Teherán (República Islámica del Irán) y Río de Janeiro (Brasil). Me complace informarle que las reuniones preparatorias han sido un éxito y servirán de base sólida para la elaboración de los documentos de la Cumbre de Túnez.

La fase de Túnez de la CMSI se centrará en temas de alto interés político como el gobierno de Internet y los mecanismos financieros conducentes al cierre de la brecha digital, así como la definición de un proceso de seguimiento y aplicación que prepare la vía para las actividades futuras. El reto que se plantea es proporcionar acceso a la comunicación y la información a toda la humanidad, y no sólo a unos pocos privilegiados, utilizando de la manera más eficiente posible los recursos existentes y evitando, al mismo tiempo, la duplicación inútil de esfuerzos. Para construir una sociedad de la información centrada en la persona, que acelere el desarrollo, es necesario que los líderes mundiales manifiesten su compromiso político y otorguen su apoyo al más alto nivel. Por

consiguiente, es de una importancia capital que su Jefe de Estado o de Gobierno participe en esta Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, tan decisiva de cara al futuro.

La inscripción a la fase de Túnez de la CMSI se realizará por medios electrónicos y el nombre de usuario y la contraseña proporcionados al punto focal de su Gobierno para la participación en las PrepCom serán también válidos para Túnez. Se abrirá la inscripción el **1 de septiembre de 2005** y podrá encontrar información adicional en la dirección <http://www.itu.int/wsis/tunis/index.html>.

Al igual que en la fase de Ginebra de la CMSI, la lista de oradores para el debate general se definirá a partir de un sorteo. Durante la PrepCom-3, que se celebrará en septiembre, habrá una sesión de información sobre este procedimiento. Posteriormente, recibirá por correo una invitación para la reunión especial del sorteo, que se celebrará a principios de octubre de 2005 en Ginebra. Puede encontrar más información sobre la organización de los trabajos de la Cumbre de Túnez en el proyecto de formato que encontrará en la dirección: <http://www.itu.int/wsis/docs2/pc2/off4.doc>.

Espero contar con su presencia y con la de su Jefe de Estado o de Gobierno en la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información.

Le saluda atentamente

(firmado)

Yoshio UTSUMI

Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT)

Secretario General de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información (CMSI)

Copia: Estados Miembros de la UIT